

LE CANOË-CLUB DE GENÈVE

a la grande tristesse
de faire part du décès de

Monsieur Miloslav DUFFEK

Membre du club depuis près de 65 ans

Merci l'ami pour ton attachement au CCG. Entraîneur national à la FSCK pendant une vingtaine d'année, ta technique de navigation en kayak est restée une référence internationalement connue. Te voilà parti vers les rivières de l'Éther où tu retrouveras sans doute de nombreux navigateurs.

Nos pensées sincères vont à sa femme Irmgard, son fils Milo et son petit-fils Collas, ainsi qu'aux familles parentes et alliées.

Le Comité